

## Dorfcharakter mit Weltklasse.

Wir möchten den historischen Dorfkern mit seinen altherwürdigen Bauten und Parkanlagen pflegen. Aber gleichzeitig das lebendige Zentrum im Süden von Riehen ausbauen. Der charmante, dörfliche Charakter Riehens soll trotz der steten Weiterentwicklung erhalten bleiben. Auch die gesellige Seite darf dabei nicht zu kurz kommen; wir fördern das rege Vereinsleben und den freiwilligen Einsatz für unsere Mitmenschen.

Die Fondation Beyeler von internationalem Renommee ist für Riehen ein Glücksfall! Wir setzen uns für den geplanten Erweiterungsbau ein und fördern Massnahmen zu Gunsten des Kulturtourismus. Dabei verlieren wir das weitere kulturelle Angebot in Riehen nicht aus den Augen.



Gutes bewahren,  
offen sein für Neues.

## Ruhig schlafen und produktiv arbeiten.

Damit unser grenznahe Dorf auch wirtschaftlich gedeiht, unterstützen wir das Gewerbe. Ein wichtiges Element ist dabei die stimmige Verkehrsgestaltung, die den Langsamverkehr nicht gegen die Autofahrenden ausspielt. Nur so bleiben die Versorgungszentren im Dorf und im Rauracherzentrum auch künftig vielfältig und attraktiv.

In Riehen sollen sich alle wohlfühlen: Wir setzen uns für ausreichende Betreuungsplätze für Kleinkinder, für qualitativ einwandfreie Schulen, für Tagesstrukturen, Sporteinrichtungen, für ein optimales Wohnumfeld und sinnvolle Integrationsmassnahmen ein. Wir unterstützen die Anliegen der Seniorinnen und Senioren nach neuen Wohnformen und fordern Sicherheit für die ganze Bevölkerung.



Eine Partei, die für das Zusammenleben  
in Toleranz, Respekt und Solidarität einsteht.



## Daniel Hettich

in den  
Gemeinderat

zusammen mit  
Daniel Albietz, Silvia Schweizer,  
Felix Wehrli und Hansjörg Wilde  
als Gemeindepräsident



## Warum Daniel Hettich?

„Mit den Erfahrungen aus dem Einwohnerrat Riehen und dem Grossen Rat Basel-Stadt fühle ich mich für dieses Amt bereit. Sehr gerne würde ich mich mit Engagement und einem optimistischen Blick in die Zukunft als Gemeinderat für die Bewohnerinnen und die Bewohner, wie auch für das Gewerbe, einsetzen und die Zukunft Riehens mitgestalten!“

Einer von uns.  
LDP Liberal-Demokratische Partei Riehen



10,86 km<sup>2</sup>, 278 MüM

# Lebensfreude!

tut  
Riehen  
gut

LDP  
LISTE 3

Vielfalt in unserem Dorf.

# 40 kluge Köpfe.

Wir 14 Kandidatinnen und 26 Kandidaten mögen die verschiedensten Hintergründe, Berufe und Erfahrungen in sozialen, gemeinnützigen und kulturellen Bereichen, in Rechtsfragen, in der Unternehmensführung, in der Lehrlingsausbildung, in gewerblichen Berufen und in der Politik haben. Was uns verbindet, ist die liberale Einstellung und der Wille, politische Verantwortung zu übernehmen, damit Riehen auch in Zukunft das grosse, grüne Dorf mit viel Lebensqualität bleibt. Dies kann nur mit einer aktiven, politischen Mitgestaltung erreicht werden.

Deshalb wollen wir uns mit aller Kraft und innovativen Ideen einsetzen. Wir achten dabei auf die Entfaltungsmöglichkeiten der Einzelnen und stärken die Eigenverantwortung.



Eine Partei, die Lösungen sucht, bevor Probleme entstehen.

